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高校は将来へのキャリアを積む学びの場所
校長 升 田 重 樹

先日、美瑛町の中学校３年生の皆さんを対象とした学校説明会（16日

美瑛中学校・19日美馬牛中学校）の場を設定して頂きました。この説明

会では本校の生徒会執行部３年生の及川さん、２年生の武藤君にも協力

してもらい、自らの高校生活の経験を基に美瑛高校の良さをプレゼン

テーションしてもらいました。私自身も若干の時間を頂きお話させても

らいましたが、日頃接することのない中学生の皆さんの眼差しは、高校

生とは違う新鮮さがあり、真剣な姿勢で聞いてくれる姿にとても感心し

ました。

「15の春」とよく言いますが、本校生徒の皆さんも、ここをあたりま

えの様に通過して美瑛高校に入学してきたのではないでしょうか。但し、

中学から高校進学というのはあたりまえだったかもしれませんが、高校

卒業後の進路選択決定は大きく違ってきます。

今更言うまでもありませんが、高校卒業後は就職と進学に分かれます。

一言に就職、進学と言っても、その選択肢は千差万別です。高校生は入

学後、早い段階から将来を見据えて学校生活を送らなければなりません。

中学校とは比較にならないほど学ぶこと、やらなけらばならないことが

多いということです。現３年生のほとんどの人は今までを振り返り、そ

れを実感しているのではないでしょうか。

本校ではキャリア教育に力を入れています。これは教科、科目の学び

はもちろん、探求学習、課外活動など、学校の教育活動全体を通じた学

びを、進路選択やその先の将来にどのようにつなげていくかということ

を大きな目的としています。先に高校は学ぶこと、やらねばならないこ

とがとても多いと言いました。しかし、いくら学び身に付けたことがた

くさんあっても、それを卒業後の将来に活かすことができなければなに

検定・資格取得に励もう
先日、日本英語検定協会から奨励賞

をいただきました。これは、検定取得

に力を入れている学校として認められ

たことによるものです。本校では、英

語検定の他に漢字検定やビジネス文書

実務検定など多くの検定・資格を取得

することができます。

検定・資格はなぜ取得することが望

ましいのでしょうか。人によってそれ

ぞれ異なるのでしょうが、一般的に次

のことが多いといわれています。

１ キャリアアップのため

２ 仕事上必要になるため

３ 努力をアピールできる

実際に生徒が受験した企業の方からも、「何かに努力してきた生徒が欲

しい」と言われることもよくあります。

検定・資格取得に励むことにより、「挑戦する姿勢」、目標に向かい

「努力する姿勢」が身につくのです。それが、これからの社会に必要とさ

れるものであります。今できることを懸命にやりましょう。

にもなりません。学校生活の中で、日々学び鍛えることは、自らの将来の

ためだ。この一言に尽きるのではないでしょうか。

現在、目の前にあることを乗り切ることも必要なことのひとつですが、

何事においても将来の自分の姿をイメージしながら学校生活を送ってほし

いものです。
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学校祭を行いました
７月９日（金）に学校祭を実施しまし

た。新型コロナウィルス感染症の影響に

より、当初の計画から行灯および模擬店

中止、一般公開取り止めなど、多くの変

更をしての実施となりました。その中で、

生徒会執行部が中心となり、感染予防対

策を徹底しながら、生徒一人ひとりが楽

しめる行事を企画し、生徒は大いに盛り

上がっていました。

クラスパフォーマンスでは、各クラス

が一丸となり、それぞれのクラスの持ち味を発揮し、ダンス等を披露して

いました。

生徒会企画や有志発表では、出演する者が楽しむだけではなく、他の生

徒が分かりやすく、かつ、様々なところに工夫を施し、一緒に楽しめる内

容で盛り上げていました。

行事等では、普段見えない生徒の一面を見ることができるなど、教育活

動に有為なものであることを改めて感じ、次年度以降も「Withコロナ」の

中で何ができるのかを考え、実施していこうと思います。

学校祭を終えて
生徒会長 及 川 沙 南

みなさん美高祭お疲れ様でした。今年も残念ながら１日

日程となってしまいましたが、無事開催することができた

ことをとても嬉しく思っています。

今年の生徒会企画では、現代に合わせたインターネット

を使った企画やスイッチを使ったゲーム、例年行っている美瑛コレクション

を行いました。インターネットを使った企画は今までやったことがなく、当

日までうまくいくかそわそわしていましたが、結果的に大きなハプニングも

なく終えることができたので良かったです。

また、今年はクラスパフォーマンスを実施することができました。３年生

は高校生ラストの美高祭ということもあり、気合いが違い、放課後練習や休

み時間など楽しそうに練習していました。１・２年生も負けずに気合いが

入っていて、積極的に体育館や格技場、廊下などいろんなところで練習をし

ていました。結果的には３年生の勝利となりましたが、各クラス団結してい

る瞬間はみんなキラキラしていて楽しそうでした。それと、今年も行灯は実

施できませんでしたが、その代わりに学級旗を作ってもらいました。各クラ

ス個性豊かな作品ができており、思っていた以上に完成度が高いなと思いま

した。

私は、みんなが頑張っている姿を見て、私も負けずに頑張ろうという勇気

をもらうことができました。生徒会執行部のみんなや先生方・全校生徒のお

かげで、私の納得のいく美高祭ができたと思います。本当にありがとうござ

いました。

この先もコロナウィルスの影響は続いていくと思いますが、美瑛高校のみ

なさんで協力し乗り越えていきましょう！

今後の主な予定
７月22日（木）～８月16日（月）夏季休業

８月17日（火）全校集会

19日（木）キャリア講話（１年）

25日（水）考査1週間前

9月１日（水）～３日（金）前期期末考査


